

Regierungsrat, Postfach, 6301 Zug

Nur per E-Mail

Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates Herr Jon Pult, Kommissionspräsident Postfach 3003 Bern

Zug, 20. Februar 2024 sa

Vernehmlassung zur Änderung des Postgesetzes vom 17. Dezember 2010 (PG SR 783.0); Stellungnahme Kanton Zug

Sehr geehrter Herr Kommissionspräsident Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 20. November 2023 haben Sie die Kantone eingeladen, zur geplanten Teilrevision des Postgesetzes eine Stellungnahme einzureichen. Der Regierungsrat des Kantons Zug äussert sich dazu wie folgt:

Wir lehnen die befristete Erhöhung der indirekten Presseförderung ab und stellen folgenden

Antrag:

Auf die parlamentarische Initiative ist nicht einzutreten.

Begründung:

Der Bund muss derzeit seine Finanzausgaben priorisieren. Zudem hat das Stimmvolk im Februar 2022 das sogenannte Medienpaket mit 54,58 Prozent abgelehnt. Daher sollen die Medien nicht über diesen Weg gefördert werden.

Für Rückfragen steht Ihnen Carla Dittli (carla.dittli@zg.ch, Tel. +41 41 728 55 33) gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und die Berücksichtigung unseres Anliegens.

Seite 2/2

Freundliche Grüsse

Regierungsrat des Kantons Zug

Silvia Thalmann-Gut Frau Landammann

Renée Spillmann Siegwart stv. Landschreiberin

Versand per E-Mail an:

- pg@bakom.admin.ch (Word und PDF)
- Zuger Mitglieder der Bundesversammlung
- Finanzdirektion (info.fd@zg.ch)
- Amt für Wirtschaft und Arbeit (info.awa@zg.ch)
- Volkswirtschaftsdirektion (info.vds@zg.ch)
- Staatskanzlei (info.staatskanzlei@zg.ch) mit Auftrag zur Veröffentlichung auf der Homepage